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多次线雕的坏处(多次线雕的坏处有哪些)

这篇文章给大家聊聊关于多次线雕的坏处，以及多次线雕的坏处有哪些对应的知识
点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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线雕做完有什么副作用吗

你好，我是整形医生金贵香，总体来说线雕的副作用主要有以下几种

1、红肿、发炎：发生感染的原因一般是手术中器具和材料消毒不到位，或者自身
抵抗力差导致的。受术者一旦出现感染的话，就需要在医生的指导下积极进行抗感
染的治疗。

2、面部僵硬：出现面部僵硬的情况，术后会很不自然。其实植入蛋白线后，是会
感觉有什么东西在皮肤底下，无论是做表情或者是大笑的时候都会有牵引的感觉，
是因为体内胶原营养不足，无法很好地包裹埋线发挥自身胶原蛋白的弹性而造成的
现象。

3、肿胀：可能在埋线过程中，局部的表浅血管和淋巴管比较损伤严重，因此组织
液渗出来后肿胀会比较明显，局部的地方甚至会出现鼓包的情况，不过放心，这是
正常的现象，肿胀会慢慢消失，只是术后需要恢复的时间可能会长一点。冰敷肿胀
的地方。

4、局部不平整或凹陷：一般是由于埋线过浅或者向上提拉线时用力过猛，或者穿
过了支持韧带。在向上提拉线时，需要轻柔的，缓慢的用力。埋线需要埋在SMAS
层面，绕过支持韧带。一般轻度的凹陷一个月左右会恢复。较严重时需要用较粗的
锐针进行松解。如果在术中发现凹陷，可在术中按摩凹陷的两侧可恢复。

5、蛋白线溢出：蛋白线埋入后有溢出现象。原因可能为由于操作不当，蛋白线未
全部埋入穴位，随着埋线针的退出一起退到皮下浅层甚至体外，或者蛋白线埋入较
浅，埋线后剧烈运动以致蛋白线溢出。

那么线雕提升后需要注意什么？
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1、埋线后短期可能会有轻度红肿或淤青症状，建议术后48小时内适当冰敷。

2、之后3-5日避免大力颜面部的咀嚼运动，2周状况未完全稳定。1个月内可基本
定型，如有不适需及时复诊；

3、之后一个月内避免按摩拉扯、流汗、瑜伽、桑拿，并且不能暴晒。一周内，避
免使用果酸类去角质类等保养产品。2个月内勿粗鲁捏揉治疗区域。

4、一月内不要接触烟酒、酱油，辛辣等的食物和腌制品。

5、对美肤部位有开放性伤口、严重性青春痘和孕妇等人群不适合做线雕提升。

我是整形医生金贵香，有整形方面疑问欢迎私信我。

线雕的危害有哪些？

线雕的危害有哪些？

线雕的危害可表现为：局部肿胀、继发血肿、局部凹陷、双侧不对称、组织感染、
瘢痕增生、表情僵硬、口眼歪斜、口角流涎、线体外露，甚至面神经瘫痪等风险。

线雕，又称埋线美容、埋线提升，是将可吸收或不可吸收的线材埋置到皮下脂肪的
浅层和（或）深层，对其表面的皮肤或软组织进行提拉，以减弱皮肤皱纹、松弛下
垂等表现，达到年轻化外观的医疗美容治疗。如果在线材埋置过程中，因术者操作
失误损伤邻近血管、神经、腮腺等结构，或未注意无菌操作导致并发感染，或因受
术者个体差异出现排斥反应，以及埋线针孔/切口位置术后护理不当，可能导致出现
术区肿胀、继发血肿、组织感染、瘢痕增生、局部凹陷、面部不对称，当损伤神经
时可导致表情僵硬、口角流涎、口眼歪斜乃至面神经瘫痪等并发症。

因此，求美者应选择规范的医疗机构与有经验的专科医生进行线雕操作，以降低手
术风险发生的概率。

本内容由北京大学人民医院整形美容科副主任医师李广学审核

点这里，查看医生回答详情

面部线雕有什么危害

手术过程当中如果出现意外的话，很容易引发面部出现浮肿或者是出现疼痛等情况
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，但面部线雕这项手术并不属于危险性特别高的手术，所以一般不用太多的担心，
在手术之后也要注意术后的恢复情况，饮食上最好是可以选择一些比较清淡的流食
，在洗脸的时候也要注意避免大力的揉搓脸部。

做面部线雕提升有哪些利弊？

我是北京一家三甲医院整形外科的医生。根据我接诊的求美者来说，95后更能接
受微整形，比如玻尿酸、肉毒素、水光针、瘦脸针等，当然做面部线雕的求美者25
岁-50岁的居多。不少明星明明30岁、40岁，脸看起来却像20多岁的小姑娘，不仅
皮肤光泽，脸庞轮廓十分清晰，这就是线雕最明显的利处。

面部线雕提升的利处：

我给顾客做线雕之前，我会根据顾客想要的效果，都会把线材的埋入的设计方案提
供给顾客看，线材埋入到不同的层次，形成一个坚固的网状结构，带来的作用也是
不同的。

1、提亮肤色，水润通透肌肤。

线体埋入表皮层。由于异物的反应，线体在表皮层促进局部组织的微循环，细胞组
织生长，肌肤出现水分充盈，色素沉着得到改善，整个肤色看起来水润通透，这就
是线材埋入表皮层的优势。

2、刺激面部胶原蛋白生长。

线材埋入真皮层。很多女性在生育之后，面部大量的胶原蛋白流失，面部凹陷没有
弹性。线体在真皮层作为细胞生长的支架，不断刺激胶原蛋白生长，与弹性纤维的
重组，这些新生长的结缔组织出现了支架，肌肤有了弹性，细纹淡化、消失，这是
达到胶原蛋白再生的作用。

3、面部红润、充盈。

线材埋入皮下层。线材在皮下层搭配构成三维网，在6-8个月期间，不断被吸收的
过程中，促进皮下血液循环，面部塌陷的部位被支撑起来。这就是线材埋入皮下层
的优势。

4、深层提拉，改善面部松弛下垂。

线体埋入到筋膜层（SMAS）。筋膜层是筋膜组织，是很容易松弛疏松的结缔组织
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，线体在筋膜层，让皮肤深层全面提拉和折叠，复位到年轻时的位置，并且I自然、
不紧绷，看起来至少年轻一二十岁。

对于面部线雕的弊端，我举例来讲：

比如，比较年轻的顾客做出来效果不是非常明显。

可能是自己觉得需要做线雕了，比如，想把稍微松弛的皮肤往上提或者觉得脸不够
v。对于这类顾客来说，反差不大，线雕的作用对于她们来说，主要是预防衰老。
因为20岁甚至25岁以后，皮下的胶原蛋白不能自己生长了，这个时候埋入的线材进
行强效的刺激胶原蛋白增生，起到一个青春定格效果。如果咬肌过大，再配合瘦脸
针，v脸效果、年轻效果就非常明显。

比如，一些中年顾客做完脸部出现凹凸不平。

除了医生操作不当，技术水平不到位，临床经验不足，埋线设计方案不完美等情况
导致以外。一些顾客没有选对正规医院，认为面部凹陷就是需要脂肪填充，其实只
需要上提面部就能解决的问题，所以才会导致很多一眼就能看得出玻尿酸脸。紧致
+饱满才是青春才是年轻，才是自然美，单单饱满或者单单紧致，其实有时候并不
好看。所以需要经验丰富的线雕医生有一个专业的综合术前设计。

如果你想做线雕，或者做过线雕想要调整面部效果，可以关注我，或者问我相关的
方案。很乐意在悟空问答给大家讲解我的专长。

双眼皮埋线的坏处有哪些

双眼皮埋线如果手术失败也是会导致患者的眼睛看着肿胀，没有精神，也有可能是
会出现感染发炎等情况的，所以在选择医院时一定要谨慎做好，是可以选择正规的
三甲医院来进行治疗，也可以选择正规的美容整形医院来进行治疗，这样也是可以
防止后遗症等情况发生。

关于本次多次线雕的坏处和多次线雕的坏处有哪些的问题分享到这里就结束了，如
果解决了您的问题，我们非常高兴。
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